



Gálvez entrega al PRI carta de aspirante a la Presidencia

En la sede del Partido Revolucionario Institucional (PRI), la senadora Xóchitl Gálvez entregó su carta de aspiración a la precandidatura presidencial por ese partido, y pidió a los priístas “jalar parejo” tanto en los procesos nacionales como en los locales.

Tras hacer un reconocimiento de lo que, dijo, ha sido una “lucha histórica” del *tricolor* en la construcción de las instituciones, señaló que al conocer “a los priístas de la calle, de la base, en los estados donde he tenido la oportunidad de recorrer y la verdad es que ahora entiendo por qué el PRI es un partido fuerte: porque está basado en su gente, en esas personas que no han perdido la esperanza”.

Gálvez se registró el miércoles como precandidata presidencial del PAN, y ayer, de acuerdo con

las normas del *tricolor*, presentó su solicitud para ser registrada como tal ante el dirigente priísta, Alejandro Moreno. Antes de retirarse, remató: “Van a creer que sí me siento bien en el PRI, la verdad”.

Néstor Jiménez